

Evo Morales affirme que la pandémie est une guerre biologique provoquée par l'impérialisme



Buenos Aires, 8 juin (RHC)- L'ex-président bolivien, Evo Morales assure que la pandémie de Covid-19 est une guerre biologique provoquée par les politiques capitalistes de l'Occident.

« Je pense que cette pandémie fait partie d'une guerre biologique ou qu'elle fasse peut être partie d'une guerre économique, mais oui nous sommes presque persuadés du fait qu'elle fait partie d'une guerre biologique » a affirmé hier dimanche Evo Morales dans une interview accordée à Radio Cut Argentine. .

Il a affirmé que « cette classe de pandémies arrivent presque toujours d'Occident » et il a condamné les États-Unis et le système capitaliste expliquant que pour le système capitaliste nord-américain les personnes âgées sont une population non nécessaire.

Evo Morales a critiqué le Brésil et les États-Unis, les deux pays les plus touchés par le nouveau coronavirus à cause de leur mauvaise réponse à cette maladie. Il a mis l'accent sur la nécessité d'une forte présence de l'État pour faire face à ce type

de crise.

« La vie ne peut pas être une marchandise, c'est notre différence profonde avec le système capitaliste » - a-t-il relevé-.

Le gouvernement de facto de Jeanine Áñez en Bolivie a détruit en peu de temps le modèle économique impulsé par le MAS, le Mouvement vers le Socialisme, le parti d'Evo Morales, en suivant les diktats des États-Unis et du Fonds Monétaire International » -a-t-il relevé-.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/225064-evo-morales-affirme-que-la-pandemie-est-une-guerre-biologique-provoquee-par-limperialisme>



Radio Habana Cuba